

CONGRESO SOCIOLOGÍA

Unos 2.000 sociólogos analizarán en Gijón la crisis o la tendencia electoral

9 0

28/06/2016 14:57

Gijón, 28 jun (EFE).- Más de 2.000 expertos de varios países participarán en Gijón a partir del próximo jueves en el XII Congreso Español de Sociología, en el que se analizarán las transformaciones sociales y los nuevos desafíos de la disciplina, además de temas de actualidad como la crisis o las tendencias electorales.

El congreso, que incluye más de cuarenta actos y en él se presentarán alrededor de 1.500 comunicaciones, contará con la presencia de importantes referentes, entre ellas la holandesa Saskia Sassen, Premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales 2013, experta en asuntos urbanos y globalización, y quien será la encargada de clausurar la cita el sábado.

Durante el encuentro, investigadores, profesionales y estudiantes abordarán cómo los cambios y las grandes transformaciones han desestabilizado las instituciones básicas de integración a escala macro-social como son los sistemas democráticos, los mercados de trabajo o los estados de bienestar, y han dado lugar a formas muy variadas de acción colectiva y de conformación de nuevos valores e identidades sociales.

El congreso no será ajeno a la actualidad, ya que se hará un análisis sociológico de los resultados electorales del 26J y se reflexionará sobre el cambio político de España con los mejores especialistas en sociología electoral y analistas en tendencia de sociología política.

La ponencia inaugural, que correrá a cargo del sociólogo cubano Alejandro Portes, de la Universidad de Princeton, abordará el tema de la inmigración y sus secuelas a partir de sus estudios sobre la segunda generación de inmigrantes en España.

El congreso pretende conectar con los retos más relevantes en torno al proceso acelerado de cambio social que están experimentando las sociedades contemporáneas y tratará asuntos como las mutaciones en el trabajo, el saber, la tecnología, los movimientos de población, las formas de sociabilidad, la gobernanza y la provisión de servicios públicos.

Por otra parte, en los 42 grupos de trabajo en torno a las especialidades de la sociología habrá sesiones sobre asuntos como la educación, la familia, las migraciones, el deporte, la salud, el consumo, la ciencia y la tecnología, la sexualidad y la alimentación, entre otros.

Organizado por la Federación Española de Sociología, el congreso abordará todas las disciplinas de la sociología y tratará de acercarlas al público, especialmente en temas de actualidad como el cambio político y otros asuntos como las consecuencias de la crisis y la estructura social de España, ha explicado su presidente, Manuel Fernández, en la presentación del encuentro.

Por su parte, el presidente de la Asociación Asturiana de Sociología, Ángel Alonso, ha destacado también la importancia que este tipo de debates se trasladen al conjunto de la sociedad de manera que todo el mundo pueda participar en su reflexión.

El Congreso Español de Sociología se realiza cada tres años y tiene como objetivos dar a conocer las aportaciones realizadas desde dicho campo y mejorar el trabajo realizado contrastándolo con otros profesionales del sector. EFE

1011182

Temas relacionados ▼